

Gröpelingen macht sich stark gegen Rassismus

Gröpelingen macht sich stark gegen Rassismus,
hier im Viertel herrscht Untergrund- Kapitalismus.
Wir haben die Rechtsblamage aus dem Ghetto verdrängt,
Haben sie abgehängt, ihnen Verachtung geschenkt.

Aber Proll ist nicht gleich Proll!
Du bist ein Nazi und findest dich toll...
Rassismus hat bei uns keine Chance,
Wir sind in Gröpelingen die -21-Bronx.

Gröpelingen beweist jetzt Courage,
Rassismus- freier Bezirk ist unsere Gage.
In unsern Gedanken kriegen Rassisten einen blauen Augenrand,
Für die Kirmes erträumen wir uns einen „Hau- den- Nazi“- Stand.

Wäre Courage eine Währung, wäre hier jeder Millionär,
Wenn Nazis stressen, wird hier jeder zum Grizzly-Bär.

Wann hat das bei denen angefangen?
Was wurde ihnen bloß angetan?
Sie beurteilen wegen ein paar Typen ganze Rassen,
Aus welchen Gründen fingen sie an zu hassen?

Die Zeit für Rassismus ist jetzt um,
Rassenhass ist so extrem dumm.
Wir machten Fehler, ließen uns von Rassisten regieren,
Versprochen, so was wird nie wieder passieren.

Was ist das für ein Mann, der sein Kind rassistisch erzieht?
So jemand hat keine gleichen Rechte verdient.
Man sollte Rassismus in den Medien verbieten,
Aus meinen Viertel wird diese Szene vertrieben.

Ja okay, ich bin dabei, Nazis zu provozieren,
Wenn sie dann endlich weg sind, können wir nur noch profitieren.
Es ist mehr als nur eine Streiterei.
Ich bin gegen Rassismus. Ich bleib dabei.
Ich bin gegen Rassismus. Ich bleib dabei.